



学校だより 6月号

～和・希望・自立～

令和4年6月9日
福岡県立久留米聴覚特別支援学校

～集い合って笑顔、真剣な眼差し～

校長 いけぞえ 池添 まさかず 昌和

去る5月28日に開催しました運動会では、多くのご家族の方にご参観して頂き誠にありがとうございました。初夏のさわやかな青空の下、この数年、学校行事においてマスクに隠れて見えにくかった子どもたちの笑顔や真剣な眼差しをご覧いただけたのではないのでしょうか。新型コロナウイルス感染症による感染者数は県南地域においても高止まりの状況が続いており油断を許さないものではありませんでしたが、県の通知に基づき、現状では最善の方法で実施できたのではないかと考えています。本校では一歩踏み込んでご家族の人数については制限なしとさせていただいたことで、おじいさまやおばあさま、ごきょうだい等の多くの方々が観覧される姿を目にして、コロナ前まで当たり前であった運動会の雰囲気や久々に感じる事ができました。そのこともあってか、子どもたちはもちろん、職員にとっても気持ちが高揚する楽しい運動会になりました。子どもたちが運動会当日をとっても楽しみにしていることが練習の時からも伝わっており、当日の天気の良さもあり熱中症と共に子どもたちの張り切りすぎが心配になるくらいでした。



さて、福岡県に発令されていた「福岡コロナ警報」は5月31日をもって解除されましたが、新型コロナウイルスの脅威が軽減しているわけではありません。本校では、本格的な夏に向けて水泳の授業も始まり、各学部では遠足や宿泊学習等、子どもたちが楽しみにしている行事が予定されています。全ての予定を滞りなく実施するためには、目新しいことではなく、これまでと同様に一人一人が感染症対策の「凡事徹底」に努めていくことが有効な対策だと考えています。本校としては、これまでと同様に保護者の皆様のご理解とご協力を得ながら感染症対策の徹底を図った上で、教育活動を進めて参ります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

～運動会、応援ありがとうございました～

運動会当日は保護者の皆様の温かい声援を受けて、子ども達は日頃の練習の成果をいかに発揮することができました。また、PTA 役員の皆様には、暑い中ジュース販売で運動会を盛り上げて頂きました。収益 8,050 円は、子どもたちの教育活動の充実のために活用させていただきます。ありがとうございました。

～広がれ!みんなでバルーン【幼稚部】～

幼稚部の子どもたちは、可愛いドラえもんになって登場し、楽しくダンスを踊ったり、空いっばいに大きなバルーンを広げたりしました。元気いっばいの14名の幼稚部の子どもたち、ニコニコ笑顔がとても素敵でした!



～身体で海を感じて・・・ソーラン節【小学部】～



小学部では、毎年恒例の「ソーラン節」を練習し、本番に臨みました。本番では、みんなで心を一つにして、力いっばい最高のパフォーマンスを披露することができました!

ソーラン節同様、子供たちも「飛躍」できた運動会になりました。

～強い思いを胸に【中学部】～

中学部では、3年生が中心となり、運動会を成功させようという強い思いで、ダンスやリレー、競技の準備などに声を掛けて取り組んできました。ダンスでは、3つの班が1つにまとまり、最高の笑顔とともに三原色を表現しました。仲間と協力し、素晴らしい運動会を作り上げました!!



6月の行事

- | | |
|-------------------------|-----------------------------|
| 1日(水) 登校指導 | 16日(木) 小低:読み聞かせ |
| 6日(月) プール清掃 | 17日(金) 幼:バス遠足 |
| 7日(火) パワフルキッズタイム | 小:相談会・授業参観 |
| 8日(水) 中:授業参観、青少年弁論大会 | 20日(月) 水泳授業開始・保護者教室 |
| 10日(金) 中:救急救命法講習 | 21日(火) 福岡県学力調査(小5、中1・2) |
| 13日(月) スクールカウンセリング | 23日(木) スクールカウンセリング・PTA評議委員会 |
| 14日(火) 小:児童総会、小2:歯みがき指導 | 24日(金) 幼:授業参観・相談会 |
| 中:久留米信愛中との交流 | 27日(月) 保護者教室 |
| 15日(水) 中:1学期考査く～17日(金)> | 29日(水) スクールカウンセリング |

